

VOUS ÊTES DANS MES PRIÈRES

Éphésiens 1 :16 nous relate ceci : ***Mon cœur (Paul) est rempli et débordant de remerciements à Dieu pour vous, me rappelant constamment de vous dans mes prières.***

Paul apprend à propos de la solidité de la foi des Éphésiens en notre Seigneur Jésus-Christ et de leur tendre amour les uns envers les autres et, la reconnaissance monte en son cœur. Cette reconnaissance se transforme en prière.

Il débute sa prière ainsi au verset 17 : ***Je prie que le Père de gloire, le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ vous transmette les richesses de l'esprit de sagesse et l'esprit de révélation pour Le connaître à travers leur intimité profonde avec Lui.***

Il prie aussi afin que les gens reçoivent une richesse céleste qui leur révélera le cœur du Père leur accordant une sagesse plus élevée que celle des hommes. Il poursuit en priant pour qu'ils reçoivent également un esprit de révélation qui leur permettra de Le connaître, de recevoir Son amour infini et personnel pour chacun. Cette prière de Paul est pratique dans nos vies de chaque jour et dans notre intimité avec notre Seigneur.

Osons demander à Dieu dans nos prières ce qui fera la différence dans ce monde en Le connaissant d'une façon tellement intime que nous l'entendrons nous appeler par notre nom. Soyons reconnaissants de l'œuvre que Dieu fait autour de nous, de Son Amour et de Sa bonté.

La reconnaissance dans nos prières ouvre les portes de l'éternité.